

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx  
☎ (686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 05 de Abril de 2025

## SIMULACRO DE “QUINCEAÑOS” DEL TERREMOTO DE 7.2 GRADOS

MEXICALI. – JAIME VARGAS FLORES empezó su campaña en pos de una magistratura de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, con la publicación en redes sociales del siguiente mensaje:

“Hola, soy Jaime Vargas. Soy abogado, profesor y servidor público con más de 30 años de experiencia en el ámbito jurídico y electoral.

Hoy me presento ante ustedes como candidato a Magistrado de la Sala Regional Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Mi vocación ha sido siempre clara: defender la democracia y los derechos político-electorales de la ciudadanía con imparcialidad, independencia y transparencia.

Tengo la certeza de que el Poder Judicial avanzará con firmeza hacia una justicia más cercana, más humana y más confiable.

Gracias por acompañarme en esta etapa”.  
¡Toma paloma!



**JAIME VARGAS FLORES** anda encampanado. Quiere ser magistrado de la Sala Regional Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Como cada 4 de abril, ayer hubo simulacro de sismo en las dependencias de gobierno, aunque ésta ocasión los funcionarios de grueso calibre brillaron por su ausencia, a pesar de cumplirse quince años del terremoto de 7.2 gra-



**Ayer se cumplieron 15 años del terremoto de 7.2 grados** que sacudió a Mexicali. Funcionarios y burócratas de los diversos niveles de gobierno, recordaron el suceso con un simulacro en la explanada del Centro de Gobierno. En la foto, el secretario de Educación, **LUIS GALLEGO** y otros personajes.

dos que sacudió la ciudad de Mexicali y puntos intermedios, incluyendo al ahora municipio de San Felipe, San Luis Río Colorado, Sonora, Yuma, Arizona y el Valle Imperial, California.

Así que ayer, en el Centro de Gobierno, fue lo mismo de cada ensayo anual para ponernos a salvo en caso de ocurrir un movimiento telúrico de enorme magnitud: funcionarios y burócratas, saliendo de los edificios gubernamentales con las manos en la cabeza y con apariencia de no perder la calma.

Del que no supimos de dónde salió “para salvar la vida”, fue del secretario de educación, **LUIS GALLEGO**, pues despacha en la avenida Anáhuac, a casi dos kilómetros del ombligo político de la entidad, es decir, de Gobierno, lo cual quiere decir que se lo trajeron de allá. El funcionario participó como representante de la gobernadora **MARINA DEL PILAR**.

A su vez, **RODRIGO LLAN-**

**TADA ÁVILA** asistió en representación de la presidenta municipal, **NORMA BUSTAMANTE**.

“Simulacro es el que se hace bien, no el que se hace más rápido”, dijo a los reporteros **SALVADOR CERVANTES**, coordinador estatal de Protección Civil.

El 30 de abril, Día del Niño, cerrará sus puertas el restaurante del Casino de Mexicali, lo cual sacó de onda a la poca clientela que acudía, pues se trata de un establecimiento que tiene décadas de operación, aunque cabe aclarar que la familia **VILDÓSOLA**, quien rentaba el negocio que dejó de ser negocio, siempre se esmeró por brindar calidad en el servicio.

Probablemente, más adelante reabra con otro nombre, con otra fachada y con otra decoración.

A quienes también duele mucho este cierre son a **JESÚS CASTELLANOS** y a **JAIME IBARRA**, quienes casi todos

los días se alimentaban allí, así que probablemente se cambien al Tutti Frutti, el restaurante de enfrente, también propiedad de la familia **VILDÓSOLA**.

Unos párrafos del intelectual **JAIME CHÁIDEZ BONILLA**, nos hicieron recordar que en Mexicali tenemos al escritor más prolífico de México y probablemente del mundo, pues es autor de 200 libros.

Así lo contó: “Gabriel Trujillo Muñoz es un escritor nacido en Mexicali, Baja California (1958), comenzó a publicar libros en 1981. Hasta este 2025 es autor de 200 libros y tiene 66 obras recopilatorias. En 2025 publicará 10 libros más. Para fin de año, el gran total de ediciones con el nombre de Gabriel Trujillo podría ser de 275 a 280. Todo un fenómeno histórico. El único defecto que tiene Gabriel es que vive en Mexicali y no en la colonia Roma o la Condesa, en la Ciudad de México. De lo contrario, sería una noticia internacional”. A **GABRIEL** lo recordamos

sentado a la mesa en el Sanborns, donde permanecía horas escribiendo. Nomás le faltaba poner un letrero de no molestar, pues vaya que le incomodaba que se acercaran a saludarlo en plena inspiración.

Hace años que me encuentro a esta máquina humana de escribir, de quien siempre me asombró su talento literario, máxime que su profesión es de médico cirujano, la cual, al parecer, nunca ejerció. Lo que supimos es que se jubiló dando cátedra en la Universidad Autónoma de Baja California.

**200 LIBROS HA ESCRITO GABRIEL TRUJILLO MUÑOZ**



RESORT

**Maglén.**

www.maglenresort.com



**Por Alfredo Mendoza R.**

**JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE**, salió en defensa de la gobernadora **MARINA DEL PILAR**.



**JESÚS RUIZ URIBE**. Alguien quiere enturbiar el ambiente político en el estado. Le recomienda a la gobernadora revisar su lista de amigos.



Dijo que de la mandataria estatal sólo ha observado una relación de respeto para con los medios de comunicación y que jamás ha dado visos de querer comprar conciencias.

**RUIZ URIBE** aprovechó la recta para recomendarle a la mexicana revisar bien su círculo de amistades, ante la posibilidad que el filtrado de los audios haya salido de ahí.

Sobre este escándalo político-mediático en que se ha visto involucrada la jefa del ejecutivo estatal, el delegado federal precisó: “Yo creo que esto obedece más a grillas que se dan en la política, y de alguien malicioso que anda queriendo fijar cosas que perturben o que ensucien el ambiente político en el estado. Yo creo que cuando ese tipo de cosas suceden, uno tiene que hacer una revisión a la lista de amigos que tenemos”.

Se supone que los dirigentes de organismos empresariales son electos para representar y defender los intereses de sus agremiados, no para hacerla de comparsa de los gobernantes en turno.

Y digo que se supone, porque en los hechos sobran los ejemplos de directivos del sector privado que a la primera de cambio sacan a flote sus verdaderos intereses.

Como es el caso del presidente de la **CONCANACO**, **OCTAVIO DE LA TORRE DE STEFFANO**, quien raudo y veloz aplaudió la



**Tarjeta roja a la CONCANACO**. Su dirigente, **OCTAVIO DE LA TORRE DE STEFFANO**, se vio más gobierno que empresario en el tema de la reforma al Infonavit.

reforma al Infonavit que concretó el gobierno federal.

Su decisión, apresurada y sostenida de intereses personales, provocó que el organismo que aglutina al comercio formal del país fuera expulsado del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

¿Pero a poco la expulsión de la **CONCANACO** es un tema que le preocupa a **DE LA TORRE DE STEFFANO**?

¡Por supuesto que no!

Sus preocupaciones caminan por otros senderos.

Siguiendo con las suposiciones, uno espera que de los cabildos emerjan prospectos para abanderar futuros proyectos electorales. Y es que, políticamente hablando, los cabildos la hacen a manera de escuelas de aprendizaje, capacitación y proyección. Bajo este escenario, resultará har- to interesante conocer de las pre-



COCINA DE LA BAJA CALIFORNIA

Reservas: (646)1565030  
www.laensenadarestaurante.com

tensiones políticas de los actuales ediles.

Si se miran escalando otras posiciones públicas de mayor peso o, de plano, ya no albergan el mínimo interés de transitar por los impredecibles caminos de la política.

Por cierto, si no ando errado, de los integrantes del anterior Cabildo, **BRENDA VALENZUELA** es la única que ocupa un cargo de primer nivel en el estado.

¿Y los demás?



**BRENDA VALENZUELA**, aquí con la gobernadora **MARINA DEL PILAR**, la única integrante del Cabildo anterior que escaló en el escalafón político. ¿Y el resto de los ediles?